
令和６年度 第５回安城市教育委員会定例会会議録  

 

日  時   令和６年８月８日（木）午後２時３０分  

場  所   教育センター２階 会議室  

出席した委員  石川良一   教育長  

加藤滋伸  教育長職務代理者  

久恒美香  委 員  

深津敦司  委 員  

中村沙織  委 員  

出席した職員  神谷 徹  教育振興部長  

加藤浩明  生涯学習部長  

名倉建志  アジア競技大会推進監  

久野晃広  総務課長  

鳥居貴之  学校教育課長  

大見徹也  生涯学習課長  

松元淳一  スポーツ課長  

朝岡一秀  文化振興課長  

籠瀬博敬  アンフォーレ課長  

杉本慎吾  総務課庶務係長 

 

傍 聴 者   なし  

開  会   午後２時３０分  

 

日  程 

第 １ 前回会議録の承認  

令和６年７月１１日開催の教育委員会定例会会議録  

 

第 ２ 教育長等の報告  

＜教育長＞  

  ７月１２日   現職教育訪問（安城南部小）  

    いじめ問題対策連絡協議会  

    市長表敬（二所ノ関部屋白熊関）  



   １６日   安城の三河万歳後援会総会  

安城市歴史博物館特別展「ネコづくし」観覧  

   １８日   西三河教科用図書採択協議会  

   ２２日   安城市図書館協議会  

   ２４日   校長会予算要望会  

    市長表敬（ゼロドリーム）  

    安城市若者支援地域協議会代表者会議  

   ３０日   三河教育研究会総合的な学習部会夏季研修会  

   ３１日   市長表敬（桜井ＳＢＣ）  

    安城市姉妹都市交換学生表敬訪問  

８月１日  三河教育研究会生活科部会夏季研修会  

    安城市教育センター 30 周年記念式典・講演会  

    教育委員会臨時会  

    ２日   第６回定例校長会  

    四役合同研修会  

    教育懇談会  

４日   パリ五輪バスケ女子パブリックビューイング  

６日   安城創生会役員説明会  

      市長協議（じぶん未来クラブ・石川いく子議員）  

    ８日   安城市奨学生審査委員会  

    教育委員会定例会  

以上に出席しました。  

 

第 ３ 議題 

第１４号議案  改修工事に伴う中部公民館の臨時休館について  

説明：生涯学習課長 

内容：中部公民館の電気設備工事に伴い、臨時で休館をする必要があ

るため。  

（全員異議なし承認）  

 

第１５号議案  レジャープールの臨時休業について  

説明：スポーツ課長 



内容：レジャープールの設備点検のため、１０月に予定をしている臨

時休業日について、休業期間の一部をトレーニングルームのみ

営業することとしていたものを、全施設休業とするもの。これ

は水の使用量が通常より増えていることがわかり、漏水が原因

であるではないかということで、漏水箇所を特定するために全

館休業とする必要があるため。  

（全員異議なし承認）  

 

第１６号議案  安城市文化財保護委員の委嘱について  

説明：文化振興課長 

内容：文化財保護委員の任期満了に伴い、新たに委員を委嘱するた

め。 

（全員異議なし承認）  

 

 第 ４ 承認事項  

承認第１号  寄附受納について  

 説明：総務課長  

 内容：寄附受納について承認を求める。  

    （全員異議なし承認）  

 

第 ５ 報告事項  

報告第１号  令和６年度第１回社会教育審議会の開催結果について  

報告第２号  安城市若者支援地域協議会代表者会議の開催結果について  

報告第３号 第５９回全日本大学女子ソフトボール選手権大会の開催に  

ついて  

報告第４号 ニトリＪＤ.ＬＥＡＧＵＥ２０２４第９節の開催について  

報告第５号 市民ギャラリー企画展の開催について  

（Flora 市民ギャラリーを彩る草と花） " 

報告第６号 市民ギャラリー企画展の開催について  

（酒井敦美  光の切り絵  ヒカリひらう散歩道）  

報告第７号 令和６年度第１回安城市図書館協議会の結果について  

 



加藤委員：報告事項第７号の資料中、安城市図書館運営基本計画の中間

見直しについて、目標値が３点変更されたことについて伺いたい。一

つ目の「図書年間購入冊数」について、当初の目標値から１万４００

０冊少なくなっています。目標値が低くなった理由としては、「現行

の予算額規模に合わせ、公立図書館の設置及び運営上の望ましい基準

に基づき変更」とありますが、現行の予算だと当初の目標値の冊数は

購入できないからということでしょうか？  

アンフォーレ課長：当初年間購入冊数については、元々開館当初は予算

規模が現在と比べてかなり多く、その時点での予算額に基づいて目標

値を設定したというところがありまし。しかし、公立図書館の設置お

よび運営上の望ましい基準というものがありまして、図書館の開架能

力の１０%が、毎年購入するふさわしい冊数だという基準がございま

す。図書情報館の開架能力が３４万冊程度ですので、それに基づいて

３万４０００冊に変更させていただくものでございます。  

加藤委員：分かりました。令和１１年度の目標値が３万４０００冊とい

うことですが、昨年度はどの程度購入されているのでしょうか？  

アンフォーレ課長：令和５年度は３万４０８７冊購入しています。  

加藤委員：変更しても、今の予算規模で無理なく購入できる冊数という

目標値になっているんですね。続いて、二つ目の目標値ですが、市民

１人当たりの図書の年間貸し出し冊数が、第９次安城市総合計画の目

標値が１２冊なのに、１２冊にせずになぜ１１．５冊にされたんでし

ょうか？  

アンフォーレ課長：総合計画の最終年度は令和１３年度になりますが、

この図書館運営基本計画の最終年度は令和１２年度ということで、２

年前になります。令和５年度の市民１人当たりの図書の年間貸し出し

者数が９.９４冊という結果がありまして、それに基づいて令和１３年

度が１２冊でしたので、平均を取って１１．５冊ということで設定を

したものでございます。  

加藤委員：令和１３年度には１２冊になるということなのですね。分か

りました。最後に三つ目の目標値ですが、これについてはかなり増え

ていますが？  

アンフォーレ課長：令和５年度が１万３３２回という実績がございまし



て、コロナ後にこの電子書籍というのは貸し出し冊数が大きく伸びて

きてますので、そのコロナ後の増加率を見て令和１１年度までを直線

的に増えると想定すると、このぐらい増えるのではないかというとこ

ろから約５ %程度の増加を見込んでいます。  

加藤委員：ありがとうございますこれからやっぱり電子書籍かなり増え

ていくんでしょうね。ありがとうございました。私からの質問は以上

です。  

 

第 ５ その他  

総務課長：次回は９月２６日(木 )午後１時３０分から教育センターで開

催。 

 

閉  会   午後２時５９分 


